

Reportaje

hogares de aquellos niños cuyas familias lo hayan solicitado previamente.

Mayores

En su infinita generosidad, los Magos de Oriente dedicarán también tiempo a las personas mayores de Pozuelo de Calatrava. Y es que, en la mañana de ese mismo 5 de enero y también en la del lunes 4 de enero los Reyes visitarán a las personas de más edad de la población y contarán con el apoyo de la Corporación Municipal obsequiando con diferentes regalos.

Este sector de la población

tiene en la programación elaborada por el Ayuntamiento pozoleño un destacado contenido. Así, para sábado 26 de diciembre estaba prevista la merienda para jubilados y pensionistas, en el Salón Multiusos.

Asimismo, el alcalde y otros miembros de la Corporación Municipal ofrecerán personalmente a lo largo de la jornada siguiente la felicitación navideña institucional, para lo cual los ediles no tenían inconveniente en visitar a los paisanos que se encuentran en cualquier asilo de la provincia. Junto al saludo les llevarían otros regalos.

Otras actividades

Además de los conciertos de música y coral que también tienen cabida en las actividades, como no podría ser de otra manera en esta época del año, las tarjetas de felicitación navideña y los belenes tuvieron también su hueco promocional. De hecho, al objeto de contribuir a que la costumbre se mantenga, el Ayuntamiento ha vuelto a desarrollar sendos concursos.

Esta era la antesala de unas actividades en la que también se ha dado cabida a quienes participan de las actividades

de la Universidad Popular. Una exposición ha servido para dar testimonio de las evoluciones y trabajos llevados a cabo hasta estas fechas.

Desarrollados desde primeros de diciembre, otras citas ya desarrolladas tuvieron que ver con la celebración de un acto en torno a la Constitución de 1978 o el concierto de Mar del Norte. Fue el lunes 7 de diciembre cuando se procedió al encendido de las Luces de Navidad, tras ser quemadas las tradicionales hogueras, momento anunciado con el repique de campanas. La clausura de los cursos de la UP y la

presentación de la nueva página web municipal condujo irremisiblemente a las actividades centrales de la programación.

Ya en enero, una vez se completan las fechas de Reyes Magos, tendrán lugar otras citas. Así, el sábado 23 de enero se ofrecerá la función de teatro que a las 21,00 horas acogerá el Teatro con el drama 'El Coleccionista', a cargo de Tadzio Teatro.

Por último tendrá lugar la fiesta de la matanza tradicional el sábado 30 de enero, organizada por el Ayuntamiento desde las 9,30 horas con la participación de las asociaciones y peñas locales.



La Concejalía de Juventud y Deportes ha preparado también una serie de actividades para que los jóvenes de la localidad disfruten de una Navidad plena de ocio, deporte y vida sana. Para ello, el Centro de Juventud pozoleño está abriendo sus puertas todos los días hasta el próximo 4 de enero en horario de 16,00 a 21,00 horas. Tal y como explica el concejal del área, David Triguero, "todo aquel que lo desee puede pasarse por nuestro Centro de Juventud y participar en campeonatos de Wii, Play Station, futbolines, etcétera, todo ello rodeados de un buen ambiente de ocio saludable".

Así las cosas, el sábado día 19 de diciembre los prebenjamines de fútbol

Actividades deportivas

sala tenían ocasión de disputar un torneo en el Pabellón Municipal a las 11,00 horas. Al día siguiente, domingo 20 de diciembre, la Selección de balonmano infantil femenino visitaba Pozuelo de Calatrava donde disputaría un partido en el Pabellón Municipal. Al finalizar este acto se hizo una fotografía de familia y se procedió con el reparto de equipaciones. Asimismo, las instalaciones de la Universidad Popular pozoleña albergarían un Torneo de fútbol-3 entre los días 25 y 27 de diciembre. Pero el plato fuerte de la Navidad Deportiva pozoleña va a tener lugar

este 30 de diciembre, con la celebración de la tercera edición de la Gala del Deporte, en la cual se va a reconocer a todos los deportistas del municipio, así como su trayectoria. Está previsto que a dicho acto acudan, entre otros, Javier Bermejo, campeón de España de salto; Javier Martín del Burgo, director de la Agencia Estatal Antidopaje; e Isabel Rodríguez, portavoz del Gobierno regional. Al día siguiente, 31 de diciembre, el Club Atletismo 'La Laguna' y la Concejalía de Deportes organizarán una San Silvestre infantil a las 11 horas en la Plaza de España. Al finalizar, todos

los participantes podrán disfrutar de un chocolate con torta.

Para despedir deportivamente la Navidad, los días 2 y 3 de enero se disputará el III Torneo de Navidad de Fútbol Sala 'Villa de Pozuelo de Calatrava', junto a un triangular de balonmano infantil femenino. En este sentido, el concejal de Juventud y Deportes, David Triguero, afirma que todo esto "supone un reto para todo el equipo de la Concejalía, que está trabajando para que esta programación resulte del agrado de todos los jóvenes y deportistas del municipio". Triguero confía en que con estas actividades "se siga fomentando el deporte y el ocio saludable entre los más pequeños".

El dominio señorial y eclesiástico de la Orden de Calatrava

Manuel Ciudad Ruiz

ISBN: 978 84 925700 7 3
292 páginas, 15x21 cms.: encuadernación rústica
cobro a hilo.
Precio: 15 euros

En 1147 Alfonso VII de Castilla incorporó a sus dominios la plaza de Calatrava, asignándole a la villa los mismos términos que tenía ésta en época musulmana, según se expresa en el fuero concedido a la villa por el rey en el mismo año de 1147. En 1158 ante el avance almorávide los templarios que en esos momentos tenían la tenencia de la plaza, la abandonaron, devolviendo la tenencia a la Corona. Ese mismo año se fundaba la Orden de Calatrava.

